

**COMENTARIO CRITICO PELICULA “HOY EMPIEZA TODO”**

**MARIA FERNANDA MANRIQUE CALDERÓN**

**UNIVERSIDAD AUTONOMA DE BUCARAMANGA-UNAB  
LICENCIATURA EN EDUCACION PREESCOLAR  
BUCARAMANGA  
2016**

## **COMENTARIO CRITICO PELICULA “HOY EMPIEZA TODO”**

La película Hoy Empieza Todo es un poco dura pero al mismo tiempo es algo realista, con respecto a la situación educativa y la forma de vida que vemos reflejada en la película es muy cercana a lo que vivimos hoy en día en nuestro país, ya que si vamos a mirar la educación que viven algunos de los niños de escasos recursos es muy parecida para no ir tan lejos miremos la problemática que hay con los refrigerios que “les da” el gobierno, si no son alimentos dañados es una pelea para que les lleguen a los colegios, y ni que decir con los fichos que les regalaban a los niños para los almuerzos que ahora le toca a los padres de familia comprarlos y si el padre no tiene el niño le toca aguantar porque su padre no tiene para comprar un fícho.

La comunicación que tenía David con los niños era muy bonita siempre les habla de una manera muy educada y los corregía de una manera muy amorosa y tierna, el proceso que realizaba en su salón de clase era muy educativo siempre les enseñaba canciones y de una manera muy dinámica, se preocupaba por los niños de la institución ya que él era director y profesor al mismo tiempo, le tocaba estar pendiente de todos y de cualquier inconveniente que se presentara, la comunicación con los padres de familia era muy respetuosa siempre se dirigía a ellos de una manera muy educada, les hacía saber cómo se habían portado los niños en el colegio. La comunicación con los demás profesores es muy amable y llevadera, los escucha y aconseja les decía cuando estaban actuando mal con los niños, la relación con las autoridades era un poco difícil ya que David maneja un temperamento algo fuerte, y las autoridades no le ponen mucho cuidado a las quejas, reclamos y peticiones que presenta el profesor ante las autoridades de servicios sociales.

La situación que David veía reflejada en sus estudiantes se le hace muy parecida a la relación que el vivió cuando pequeño las necesidades que pasan algunos de sus estudiantes le recuerdan a momentos que le vivió, en cuanto al hijo de su compañera era un niño un poco problemático, pero andaba con las compañías y David era muy fuerte en la forma de corregirlo pero al mismo tiempo quería al niño. Vemos que esta película nos muestra algunas realidades que tenemos que vivir como docente, los problemas que podemos encontrar en nuestro trabajo y las formas pedagógicas que utilizan los profesores.

Esta película me gusto mucho porque nos muestra ciertas realidades que podemos vivir como docentes, porque nosotros no solamente educamos a los niños sino también integramos en este proceso de aprendizaje y de enseñanza a los padres de familia, y aprendemos a tener un corazón muy grande para poder entender los diferentes inconvenientes que pueden tener los niños en sus casas y las cosas buenas o malas que puedan aprender en ella, vemos que podemos encontrarnos con niños que lleguen sin haber desayunado, algunos inconvenientes que se presentan con los padres al no querer relacionarse en las actividades del colegio, y el sin número de niños en los salones de clases el problema de sobre cupo en los salones y aun así le toca recibir a los niños que lleguen al instituto, y la falta del personal adecuado y por eso vemos que a los profesores les toca ponerse hacer cosas que no les corresponde como docente.

Es una película que nos permite ver como las cosas se complican cuando no hay mediadores entre el gobierno y las escuelas de escasos recursos, y cuando no hay dinero y siendo muy pocas las personas que luchan por salir de esta situación a la que están expuestos sin contar con cuantas puertas podamos tocar y ver que ninguna se nos abra o ver las pocas que se tienen abiertas se cierran.

También tenemos que ser conscientes de que para que las cosas salgan adelante todos debemos aportar un granito de arena los padres de familia, el grupo de docentes que este en el colegio, y las personas que viven cerca al lugar del colegio y los entes gubernamentales. Siendo conscientes de que en algún momento podamos encontrar piedras en el camino, y algunos de los colaboradores busque un beneficio propio y no para los niños. Pero si podemos resaltar la labor que cumple David como rector y profesor de la institución que teniendo pocos recursos, y siendo víctima de robos en la institución y poco apoyo, logra sacar adelante el colegio y lograr involucrarse en la vida de sus estudiantes y padres.

Es un verdadero ejemplo para nosotras como futuras profesoras por el interés y amor que le pone a su trabajo y a sus niños, sin importarle el pasado que tenía las complicaciones y dificultades que le tuvo en su infancia, él se propuso la meta de que estos niños no repitieran la misma historia que él tuvo.

En la película puedo observar que se presentan ciertos valores unos de ellos son la solidaridad, la perseverancia y constancia y uno muy importante el de la integridad de cada uno por sus aportes para mejorar la institución.